

¡Regresa la Copa Mx!

El presidente de la FMF aseguró que el certamen regresará durante la asamblea de la Liga Premier

Regresa la Copa MX. El presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, Ivar Sisniega, confirmó este viernes que, tras cuatro años de ausencia, el torneo de Copa en México estará de vuelta para el 2025 o 2026.

El último partido de la Copa MX tuvo lugar el 4 de noviembre del 2020 cuando el Monterrey de Antonio 'Turco' Mohamed se coronó frente a Tijuana. Ahora el

torneo regresaría el próximo año o tal vez hasta el 2026.

A lo largo de su trayectoria la Copa MX pasó por diferentes nombres y formatos. Ha sido conocida como la Copa México, Copa Presidente y Copa MX. Asimismo, ha tenido varios años en los que no se ha disputado. Por ejemplo, se dejó de jugar de 1997 al 2012, su periodo más largo de ausencia hasta ahora.

Ahora, Sisniega confirmó el regreso del torneo durante la asamblea de la Liga Premier: "Probablemente tenga fases eliminatorias en el primer semestre, sin Liga MX, luego ya entrando en fases finales, los mejores equipos con Liga MX".

El directivo de la FMF no reveló si seguiría el último formato donde la competencia, donde los mejores 15 clasificados en la Tabla General de la edición anterior de la

Liga MX, descontando a los que participan en la Liga de Campeones de Concacaf y los 12 mejores clasificados en la tabla general de la edición anterior del torneo regular de la Liga de Expansión.

Aún hay muchas incógnitas con el regreso de la Copa MX, pero se espera que la FMF de más información sobre la competencia durante los siguientes meses.

SECCIÓN B

SÁBADO 29 DE JUNIO DE 2024

AMÉRICA

Érick Sánchez es nuevo jugador del América

Luego de un emotivo video donde Pachuca se despidió de su canterano, las Águilas hicieron oficial su llegada a las arcas de Coapa para afrontar el Apertura 2024

Lo que ya se había especulado desde hace algunos días, ahora se ha convertido en una realidad. La tarde de este viernes 28 de junio, las Águilas del América han hecho oficial a Erick Sánchez, proveniente de Pachuca, como su nuevo refuerzo de cara al Apertura 2024.

A través de un anuncio en redes sociales, en conjunto con un video preparado por la institución de Coapa, es como los actuales campeones del Fútbol Mexicano, le han dado la bienvenida al 'Chiquito' para ser parte de su nuevo hogar.

"¿Qué me hace parte del más grande? es la Pasión, el esfuerzo y el compromiso que demuestro, no solo es el escudo que llevo en el pecho, hoy llevo al equipo más grande dispuesto a dejar todo en la cancha. Hola Águilas, soy Erick Sánchez, este era mi video de presentación, pero hubo un cambio de planes ya que actualmente estoy jugando la Copa América. Nos vemos pronto Águilas, sé que llego al equipo más grande; por eso les digo que soy Chiquito, pero grande de corazón" menciona Sánchez en el video.

Los números de Sánchez con Pachuca

Con un 82 por ciento de pases precisos (una de sus mayores características), así como un recorrido en ofensiva y defensiva que muchos mediocampistas envidiarían, el 'Chiquito' ha abandonado a la institución que lo vio nacer, en busca de continuar con su trayectoria profesional. Sus estadísticas lo avalan como uno de los mejores en su posición, y se espera que logre ser aquel refuerzo, que le permita llegar al América, a tan ansiado tricampeonato.



Selección Mexicana

¿Se muere con la suya? Esta sería la alineación de Jaime Lozano ante Ecuador

La Selección Mexicana se jugará el pase a la siguiente ronda este domingo en la Jornada 3

Ya hay alineación para el encuentro ante Ecuador. La Selección Mexicana se juega el pase a la siguiente ronda de la Copa América este domingo cuando se vea las caras ante Ecuador en Arizona y de acuerdo a reportes, Jaime Lozano ya tendría su once inicial.

México viene de dar una buena exhibición de fútbol ante Venezuela, sin embargo, no pudo reflejar su dominio en el marcador y terminó cayendo por la mínima. Ahora buscará vencer a Ecuador para asegurar el segundo puesto del Grupo B.

Jaime Lozano ha hecho cambios limitados a su alineación durante el certamen intercontinental, el más importante llegando por la lesión de Edson Álvarez. Ahora para el tercer duelo de Fase de Grupos, el estratega apunta repetir alineación.

De acuerdo con información de Gibrán Araige, el seleccionador azteca utilizará el mismo once inicial que salió de inicio en Los Ángeles ante Venezuela, lo cual significa que nueve de los futbolistas disputarán los tres juegos de Fase de Grupos.

Los únicos futbolistas que saldrían a la banca que ya ha iniciado un partido en la Copa América serían Orbelín Pineda, y Edson Álvarez por lesión quienes iniciaron el juego ante Jamaica.

Posible alineación de México

Julio González
Jorge Sánchez
César Montes o Israel Reyes
Johan Vásquez
Gerardo Arteaga
Luis Romo
'Charly' Rodríguez
Luis Chávez
Uriel Antuna
Julián Quiñones
Santiago Giménez



SELECCIÓN MEXICANA

Herrera revela historia de Luis Chávez: "Durmió varias veces debajo de un puente"

El director técnico indicó que el futbolista probó con varios equipos y hasta se colaba en la casa club del Atlante para comer.

Uno de los jugadores más importantes que México tiene en la actualidad es Luis Chávez, quien pasó a la historia de las Copas del Mundo por el gol anotado de tiro libre contra Arabia Saudita en Qatar 2022; sin embargo, detrás de esa historia de éxito existe una de lucha, de esfuerzo, que el mimo Miguel Herrera confirmó.

"Algunos me contaban que se metía de contrabando a la casa club del Atlante para poder comer, para

poder cenar. Que durmió varias veces debajo de un puente, cerca ahí de Zaragoza, donde estaba la casa club. Lo sacan de esa casa club porque no era jugador del Atlante, él se estaba probando por todos lados", aseguró el 'Piojo' en Fox Sports.

Por otro lado, cuando Herrera dejó de ser técnico de la Selección Mexicana, llegó a los Xolos de Tijuana, pero no dirigió de forma inmediata, sino que se dedicó a ver los entrenamientos y reveló que el maestro de Chávez fue Juan Arango, quien lo pulió para cobrar tiros libres.

"Son historias de muchos jugadores, anécdotas extraordinarias, impensables. Cuando yo llego a Xolos por primera vez en 2015, llego a este acuerdo con Jorgealberto (Hank) y él tenía que poner a un técnico interino, que en este caso era Raúl Chabrand,

que en ese entonces manejaba la Sub 20 de Xolos.

"Yo empiezo a ver los entrenamientos porque no podía dirigir, recién había salido de Selección, entonces veo entrenamientos y ahí llega mi primer acercamiento con Chávez. Recuerdo que estaba detrás de una de las porterías viendo el entrenamiento y de repente veo que Juan Arango agarra a Chávez y empiezan a patear. Todos sabíamos lo que era Arango pateando tiros libres, era impresionante, pero al chavo (Luis Chávez), lo agarra y le dice: 'hazlo así, por acá, tienes que hacer esto'. Yo veía la calidad y cómo tiraba el muchacho, una calidad y fuerza impresionante, un tiro libre tras otro, todos iban adentro", indicó.

Ahora, Luis Chávez juega en Europa con un equipo ruso, pero podría cambiar de aires en algún momento dado de su carrera.



AMÉRICA

Cuánto habría pagado el América al Pachuca, por Erick 'Chiquito' Sánchez



El combinado de Coapa busca incrementar su fortaleza en el centro del campo y consiguieron un acuerdo con el pivote nacional.

Erick 'Chiquito' Sánchez saldrá del Pachuca para reforzar al América, con miras al próximo torneo, el Apertura 2024. El mediocampista llegará al conjunto de Coapa, tras casi cuatro años en el primer plantel de los Tuzos y un amplio trayecto en las inferiores del conjunto blanquiazul.

El oriundo de la Ciudad de México regresará a su tierra natal para vestir los colores de las Águilas, aunque aún tenía contrato vigente con el conjunto hidalguense hasta 2025, pues, firmó su renovación en enero de 2023. Para poderse hacer con los servicios del jugador, el club capitalino tuvo que desembolsar diez millones de euros, aproximadamente, según información de Transfermarkt.

De acuerdo con el tipo de cambio, la institución azulcrema habría pagado 196 millones, 409 mil pesos, para conseguir al, para muchos, mejor centrocampista mexicano, del balompié local. Asimismo, en la pasada campaña, el jugador disputó 15 enfrentamientos con la playera pachuqueña,

donde realizó cinco goles y cuatro asistencias.

De igual manera, acumuló mil 171 minutos, de mil 530 posibles, en la etapa regular, y 270 de los 360, en la liguilla. Por su parte, en todo el tiempo que militó con la plantilla azul y blanca, firmó 187 duelos y un total de 21 dianas, con 24 pases de gol. Además, 'Chiquito' solamente fue expulsado en dos ocasiones; durante el Clausura 2022, ante el Necaxa, y el Clausura 2023,

frente al León, ambos en calidad de visitante.

Finalmente, en la actualidad, el dorsal 10 se encuentra dentro de la concentración de la Selección Nacional Mexicana, para disputar el último partido de la fase de grupos de la Copa América. Dentro de este certamen, el profesional de un metro y 67 centímetros de altura reúne 13 minutos, bajo la tutela de Jaime Lozano.



AMÉRICA

Pachuca intentó colocar en Europa a Sánchez, pero no llegó la oferta

El nuevo jugador de las Águilas no fue buscado por alguna escuadra europea y por ello fue vendido a Coapa.

Armando Martínez presidente de los Tuzos del Pachuca, comentó que Erick Sánchez recibió todo el apoyo de parte de la escuadra hidalguense para poder cumplir el sueño de jugar en Europa, simplemente la oferta por sus servicios no llegó y por ello su venta fue para las Águilas del América de la Liga MX; según el directivo, el equipo de la 'Bella Airosa' renunciaría a su porcentaje correspondiente al 30% por el traspaso del futbolista.

En entrevista con MVS Deportes, el presidente del conjunto mexicano, comentó que el 'Chiquito' no interesó ni al conjunto del Real Oviedo, "teníamos la fiel intención de que Erick fuera a jugar a Europa, lo estuvimos promoviendo por todas partes: por Inglaterra, España, Portugal y Países Bajos, pero nunca llegó una oferta adecuada al valor que tiene;

todavía en la esperanza de que el Oviedo pudiera ascender, y cumplirle su sueño, aguantamos al máximo, pero ya vimos lo que pasó y nos quedamos cortos en el objetivo de ascender en el último partido, entonces ya no había una posibilidad importante y real para que fuera a Europa", comentó Martínez Patiño.

Erick Sánchez era pretendido por el América desde torneos anteriores comentó Armando Martínez, "sinceramente a veces no nos explicamos qué sucede para que los jugadores puedan ir a Europa, son negociaciones muy difíciles, los equipos allá, con los límites que tienen en el Fair Play Financiero no es tan fácil la contratación, no es tan fácil en los sueldos que pueden pagar ni lo que pueden ofrecer a los clubes".

El presidente del equipo blanquiazul finalizó comentando lo siguiente, "en lo personal me siento frustrado que Erick fuera para allá, pero no sabemos qué está faltando para hacer esas exportaciones a Europa". América es el actual bicampeón de la Liga MX e iniciará el Apertura 2024 ante San Luis.

Álica*

Valora tu Vida

Sólo el mes de

JUNIO

Jardines de San Juan

DESCUENTO ESPECIAL PARA PAPÁ

"En cada paso de mi vida, tu apoyo ha sido mi mayor fortaleza."

*Aplican restricciones, no aplica con otras promociones. Válido al 30 de junio 2024.

311 218 0557

La Mejor FM 96.5

TODOS LOS DÍAS

7 A 8 AM

ALICAMEDIAS

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORFM96.5FM

COPA AMÉRICA | PARAGUAY 1 - BRASIL 4

‘Vinistazo’ en Las Vegas



El siete se reivindica en el Allegiant Stadium con un doblete para guiar a Brasil a su primera victoria en la Copa América. Vini al fin baila de nuevo.

era Dorival ya se notan.

Vini necesitaba una noche mágica. Tras un debut para el olvido, donde fue el más señalado por la crítica, el siete apareció cuando Brasil más le necesitaba, cuando se jugaba a un todo o nada la clasificación. La noche parecía estar hecha para él. Todos los focos le apuntaban. Esta era su momento. Por la izquierda se sentía imparables. Velázquez no se las vio venir. Jugada tras jugada, el lateral bailaba al ritmo del siete, nunca pudo seguirle.

La que sí pudo fue Brasil. La mejor Canarinha tuvo su puesta en escena en Las Vegas, al fin. El juego de toque y posesión implantado por Dorival dominó a Paraguay. Los guaraníes no olían la pelota. El triple engranaje formado por Bruno Guimarães, Lucas Paquetá y João Gomes daba rienda suelta a la creatividad de la pentacampeona. El juego fluía, las ocasiones llegaban, pero no así el gol. El propio Paquetá falló un penalti a la media hora de partido para incredulidad de Dorival en la banda. Los fantasmas de Costa Rica comenzaban a aparecer poco a poco. Pero esta vez Vini acudió a la llamada de los ‘cazafantasmas’.

Cuando peor estaba Brasil, cuando todo parecía abocado a un nuevo empate, Vini resurgió de sus cenizas. A diferencia que en Los Ángeles, ahora el siete tenía espacios para correr y liberar todo su potencial. Se sentía con confianza, la pedía, estaba en todas las acciones de peligro. El gol tenía nombre y apellido. En una jugada que él mismo empezó desde la izquierda surgió el primero. Tras recorrerse toda la banda, tirar la diagonal y tras una asistencia de Paquetá, el siete encontró su primer premio. Gol que sabía a gloria. El show no hacía más que comenzar.

Savinho, gran novedad en el once tras reemplazar a



Raphinha, continuó la fiesta tras marcar a pase de Rodrygo. El diez, que acaparó todas las miradas en el SoFi, volvió a dar otro recital, pero esta vez dejó toda la atención a su compañero en el Madrid. La defensa guaraní no supo parar a Vini. Solo con faltas y juego duro, que más tarde desencadenarían varias tangueras, tuvieron una oportunidad. Pero Vini no estaba para tonterías. Al filo del descanso, Omar Alderete, pecando en confianza o atención, asistió de manera inintencionada para el tercero, el segundo de la noche del siete. Las Vegas se rindió a su nuevo Sinatra.

Al arranque del segundo tiempo, Alderete reparó su error con un golazo ‘zidanesco’. Bajó la pelota con el pecho para soltar un misil imparables para Alisson. Paraguay empezaba a crecer. El segundo parecía estar

cerca, pero fue un mero espejismo. Brasil encontró otra pena máxima. Mientras que el público gritaba por el hat-trick de Vini, Paquetá tomó la iniciativa para desquitarse de su error en el primer tiempo. Pase a la red y Jogadinho do Paquetá. El cuarto para cerrar la goleada subió al marcador.

Endrick también contó con minutos casi al filo del partido, cuando todo el pescado estaba vendido. El nueve fue recibido con una sonora ovación por parte de su público, sabedor de que el futuro de la Seleçao pasa por sus botas. Brasil se marcha de Las Vegas con los deberes hechos y con Vini como MVP del partido. Colombia espera en Santa Clara en el partido decisivo de este grupo de la muerte. La Canarinha aún tiene opciones de ser líder de grupo y evitar una final anticipada en cuartos (Uruguay).



Copa América 2024: Equipos eliminados y clasificados a Cuartos de Final

Ya se conocen a los primeras selecciones invitadas a la siguiente ronda del torneo

selección en firmar su pase a la siguiente ronda, aunque matemáticamente aún no asegura el liderato del sector A.

Junto a la Albiceleste, y para sorpresa de muchos, Venezuela también concretó su presencia en Cuartos después de vencer a México y llegar a seis puntos; también está a la espera de conocer si se quedará con la cima del Grupo B.

Por otro lado, el único combinado que ya no tiene posibilidades de avanzar es Jamaica, pues este

martes sumó su segundo descalabro y se ubica en el fondo del sector B con cero unidades.

Además, Uruguay también firmó su presencia en la siguiente instancia después de haber goleado 5-0 a su similar de Bolivia, que, pese a sumar dos derrotas, matemáticamente no está eliminado.

En cuanto a los encuentros de este viernes, Colombia se sumó a los equipos clasificados tras vencer 3-0 a Costa Rica, que todavía tiene esperanza de clasificar,

aunque depende tendrá que golear a Paraguay en la última jornada y esperar que Brasil caiga ante los cafeteros.

Los guaraníes ya están eliminados con dos derrotas, mientras que a la Verdeamarela le basta el empate para asegurar su boleto en la última jornada. Sin embargo, para quedarse con el liderato del Grupo D está obligada a ganar en la Jornada 3, en la cual se definirán los últimos invitados.

La Copa América se encuentra justamente a la mitad de la Fase de Grupos y ya conoce a sus primeros invitados a los Cuartos de Final, además de que también ya hay dos equipos eliminados del certamen.

Tras la victoria de este martes frente a Chile, la Selección Argentina se convirtió en la primera



Aborda 5min. antes de tu salida con tu boleto digital

¡Sin prisas!

¡Sin filas!

33 3111 8780

Descarga la app.

33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Si llegas tarde vete en el siguiente autobús sin costo. *Sujeto a cupo disponible *Solo aplica para boleto vigente.

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

TODO ES AHORRO



<p>CEBOLLA Blanca kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p> 	<p>PEPINO Criollo Pickle kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p> 	<p>LIMÓN Persa sin semilla kilo</p> <p>a sólo \$ 35⁹⁰</p> 	
<p>MANZANA Verde Granny Smith kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p> 	<p>SANDÍA Rayada kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>MANGO Tommy kilo</p> <p>a sólo \$ 18⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>PIÑA Miel kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>
<p>PAPAYA Maradol kilo</p> <p>a sólo \$ 38⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>JICAMA kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p> 	<p>DURAZNO Rojo kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁰</p> 	<p>ZANAHORIA A granel kilo</p> <p>a sólo \$ 13⁹⁰</p> 
<p>MELÓN Chino kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p> 	<p>REPOLLO kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$ 23⁹⁰</p> 	<p>TORONJA Roja kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>
<p>CIRUELA Roja España kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁰</p> 	<p>NECTARINA kilo</p> <p>a sólo \$ 69⁹⁰</p> 	<p>DIEZMILLO De Res Sin Hueso kilo</p> <p>a sólo \$ 179⁵⁰</p> 	<p>POLLO Entero Fresco Bachoco® kilo</p> <p>a sólo \$ 41⁹⁰</p>  <p>*máximo 3 piezas por cliente*</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE